

## Opel-Chef Dr. Neumann übergibt Movano an Rüsselsheimer Tafel

**Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann hat einen fabrikneuen Opel Movano an Pfarrer Michael Eich von der Rüsselsheimer Tafel übergeben. Die Rüsselsheimer Tafel ist ein ökumenisches Projekt der katholischen und evangelischen Kirchen in Rüsselsheim in Zusammenarbeit mit dem Caritasverband und ist Mitglied im Bundesverband der Deutschen Tafel. Die freiwilligen Helfer brauchen das Kühlfahrzeug dringend, um übriggebliebene Lebensmittel aus den Supermärkten der Region einzusammeln und an Bedürftige zu verteilen. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann (rechts) und Nutzfahrzeugchef Steffen Raschig (2. v. li.) übergeben einen fabrikneuen Opel Movano an Pfarrer Michael Eich (li.) und Michael Sander (2. v. re.) von der Rüsselsheimer Tafel.

---